



## **Integrantes de Ondas Meta representan al Departamento en encuentro nacional e internacional de Ciencia y Tecnología.**

Una delegación conformada por 25 personas entre docentes, estudiantes y asesores pedagógicos de diferentes instituciones educativas del Departamento, que pertenecen al programa Ondas, representan al Meta en la III Feria Nacional Ondas, I Internacional Infantil y Juvenil de Ciencia, Tecnología e Innovación y la primera versión del premio Ecopetrol a la Innovación que inició ayer y culminará mañana 18 de abril en Bogotá.

La posibilidad de participar en estos certámenes se logró luego de la clasificación obtenida por tres grupos de investigación en ferias departamentales y regionales, organizadas por el programa Ondas Meta en que opera la Universidad de los Llanos.

“Estos tres proyectos especialmente, y los más de 800 niños y niñas que asesora el programa demuestran el buen trabajo que viene realizando Ondas en el Meta, en pro de fomentar cultura ciudadana y democrática en ciencia, tecnología e innovación en la población infantil y juvenil a través de la investigación como estrategia pedagógica” dijo la docente Gladys Maigua, coordinadora del programa.

Los niños, jóvenes y docentes llaneros esperan alcanzar los mejores resultados con sus investigaciones y obtener la posibilidad de asistir a ferias internacionales en Estados Unidos, Brasil, México, Argentina, Chile, Perú, Ecuador, Panamá, entre otros países.

### **Integran la delegación del Meta**

Institución Educativa Juan Roza de Acacias, con el grupo de investigación Demostrazione, acompañado por el docente William Bautista.

Institución Educativa Valentín García de Granada Meta, con el grupo de investigación Los Nachos Valentinos, acompañado por la docente Nohora Hernández Fontal

Institución Educativa Rural Vanguardia de Villavicencio, con el grupo de investigación Amanecer, acompañado por el docente Marco Castelblanco.

La docente Katherine Vargas Figueredo de la Institución Educativa Francisco Walter de Barranca de Upia, estará como ponente con la conferencia “La Investigación como Estrategia Pedagógica”.



**UNIVERSIDAD  
DE LOS LLANOS**

*¡UNILLANOS: La Universidad de cara a la sociedad!*

**BOLETÍN DE  
PRENSA**

12 asesores pedagógicos de la Universidad de los Llanos.

UNILLANOS